

Anahit Avagyan, 41, Theologin, Jerewan, Armenien, zurzeit Wien, Österreich: Dieses Jahr feiere ich das Osterfest in einer anderen Gemeinde weit von meiner Familie und meinen Freunden. Freude, Neugier, Traurigkeit, Sehnsucht... Gemischte Gefühle... Der dritte Gottesdienst der Großen Fastenzeit zuhause lief online. Dasselbe gilt für den Ostergottesdienst. Dass Corona sich gerade in der vorösterlichen Zeit massiv verbreitet... Der Gedanke ist da... Aber auch die Hoffnung, dass die Lage ab Ostern sich langsam normalisiert.

Anahit Avagyan hat Jaime Jung, heute Pfarrer in Erndtebrück, im Studium in Bayern kennengelernt, sie ist für einem fünfmonatigen Forschungs-Aufenthalt in Wien.